



Hénin-Beaumont, le 15 juin 2016

Une médaille de la ville pour Filip Dewinter

Filip Dewinter, leader du Vlaams Belang, le parti nationaliste flamand qui milite pour la disparition de la Belgique, l'interdiction de la langue française dans la région de Bruxelles et l'indépendance de la Flandre belge a été reçu en grande pompe ce mardi, dans l'hôtel de ville d'Hénin-Beaumont où Steve Briois lui a remis la médaille de la ville, sans doute en hommage à ses attaques permanentes contre les francophones.



Cette distinction, instituée par une délibération du conseil municipal en date du 27 juin 2012, peut être accordée à des personnes « *dont l'action au service des Héninois est reconnue par tous et toutes* ».



4) **CREE**, à la majorité, deux distinctions honorifiques communales distinctes :

- La médaille de la Ville d'Hénil-Baumont,
- L'élévation au rang de Citoyen d'Honneur de la Ville d'Hénil-Baumont.

DIT que la médaille de la Ville d'Hénil-Baumont, qui comportera trois échelons (bronze, argent, or), pourra être accordée par Monsieur le maire, à des personnes physiques ou morales dont l'action au service des Hénilois est reconnue par toutes et tous.

DIT que l'élévation au rang de Citoyen d'Honneur de la Ville d'Hénil-Baumont ne pourra être accordée qu'après un vote solennel du Conseil municipal, et à titre exceptionnel, à une personnalité héniloise ou non, qui par ses qualités morales, intellectuelles, ses exploits sportifs, son courage, son dévouement ou en fonction de tout autre critère (à apprécier selon les cas), aurait atteint un niveau de qualification ou de reconnaissance publique, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de la Commune, tel que sa désignation ne pourrait souffrir la moindre contestation.

DIT que le Conseil municipal pourra, par délibération, déchoir de cette distinction honorifique tout récipiendaire qui aurait, par ses actes, manqué au devoir de probité qu'exige la qualité de Citoyen d'Honneur de la Ville d'Hénil-Baumont.

Le scrutin avant donné les résultats suivants :

- 27 voix favorables (Groupe de la Majorité)
- 8 abstentions (Groupe de l'Opposition)

En 2004, la cour de cassation de Bruxelles avait confirmé le jugement de la Cour d'appel de Gand condamnant le Vlaams Blok, qui a changé de nom depuis, mais est toujours dirigé par Filip Dewinter, à de lourdes amendes pour « *incitation permanente à la ségrégation et au racisme* ».

Steeve Briois et les amis de Filip Dewinter siègent dans le même groupe au parlement européen et partagent les mêmes obsessions xénophobes et racistes. Cela fait-il pour autant du leader flamand d'extrême droite une personnalité « *dont l'action au service des Hénilois est reconnue par tous et toutes* » ? Il est permis d'en douter...

David NOËL,

Secrétaire de la section d'Hénil-Baumont du PCF
Conseiller municipal PCF d'Hénil-Baumont